

RÜSSELSHEIM 10. November 2014 | Von e |

50 Teddybären für Clown-Doktoren

Der Rotary Club Rüsselsheim/Groß-Gerau und dessen Jugendorganisation Rotaract haben 50 Plüschteddybären an die Clown-Doktoren für deren Einsatz in der Kinderklinik des GPR-Klinikums übergeben.

Seit 20 Jahren sind die Clown-Doktoren aktiv in elf Kliniken in Hessen und Rheinland-Pfalz. Im Rüsselsheimer Krankenhaus gehen sie seit 1999 ein und aus. Zweimal in der Woche sind zwei der mittlerweile 28 Clown-Doktoren für zwei bis drei Stunden auf der Kinderstation zu Besuch, um die kleinen Patienten mit ihren Späßen aufzuheitern. Die Clown-Doktoren verstehen sich als Kameraden, die die Kinder beim Genesungsprozess begleiten und unterstützen.

1 von 1 17.11.14 19:12